

Hari ke Dua Masuk Kerja, Bupati Samosir Ngantor di Desa Harian

Karmel - SAMOSIR.PUBLIKINDONESIA.COM

Apr 27, 2023 - 20:30



SAMOSIR-Hari ke dua masuk kerja usai libur lebaran 2023, Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST kembali mendekatkan pelayanan kepada masyarakat dengan Ngantor di Desa Harian, Kecamatan Onan Runggu, Kabupaten Samosir.

Selain berkantor ke Desa Harian, Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom didampingi Camat Onan Runggu juga mengecek kehadiran kepala desa dan para perangkatnya dihari ke-dua masuk kerja usai Libur Idul Fitri 2023, Kamis 27 April 2023

Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom dalam kesempatan tersebut mengatakan, bahwa program Bunga Desa (Ngantor di Desa-Desa) ini bertujuan untuk mendekatkan pelayanan sehingga pelayanan betul-betul dirasakan masyarakat,"kata Bupati kepada Kepala desa dan seluruh perangkatnya

Sebelum berdialog dengan masyarakat, Bupati Samosir juga meninjau satu persatu pelayanan pengurusan Administrasi kependudukan, pengurusan izin berusaha, penyuluhan stunting, pengobatan gratis, pengurusan BPJS dan pelayanan KB dan memberikan hadiah bagi siswa berprestasi dan kurang mampu

Dalam kesempatan itu. Bupati juga melihat UMKM peyet bayam, penyet kacang, stik labu, sasagun, dodol ketan, lappet unti kelapa dan disarankan agar produk UMKM ini dikemas dengan baik agar nantinya dapat meningkatkan nilai ekonomi.

Kepala Desa Harian Pardamean Lumbanraja bersama sejumlah Tokoh masyarakat dan masyarakat Harian bangga atas kehadiran Bupati dan kebanggaan tersebut diungkapkan dengan mangulosi Bupati Samosir sembari berharap pembangunan di Desa Harian semakin baik kedepanya

Bupati Samosir saat ngantor di Desa Harian menyampaikan, Pemerintah Kabupaten Samosir turun dan hadir ditengah-tengah masyarakat untuk memenuhi berbagai kebutuhan masyarakat dan kehadiran kami untuk melayani agar seluruh lapisan masyarakat dapat merasakannya secara langsung

Selain itu, Seluruh desa di Kabupaten Samosir harus mendapat perlakuan yang sama dan pemerataan pembangunan pada setiap desa. Dengan keterbatasan anggaran, pembangunan harus tetap berjalan, besar kecilnya disesuaikan dengan anggaran sehingga sesuai ideologi adil dan makmur.

"Semoga pelayanan yang kami bawa bermanfaat dan membantu masyarakat. Inilah bentuk pelayanan kami, silahkan dimanfaatkan dengan baik,"kata Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST didampingi sejumlah Organisasi Perangkat Daerah (OPD)

Bupati Samosir memberikan pupuk organik gratis kepada 13 kelompok tani dan pelatihan pembuatan pupuk organik sehingga masyarakat tidak lagi mengeluh kerena kelangkaan pupuk karena pemerintah sudah hadir memberikan pelatihan pembuatan pupuk organik sebagai solusi kelangkaan pupuk kimia

Bupati Samosir juga mengerahkan Alat berat untuk membuka jalan secara gratis. Untuk itu masyarakat diharapkan bersedia membebaskan lahan. Silahkan dimanfaatkan dengan baik, koordinasi dengan kepala desa, seluruhnya gratis. Semua permohonan pembukaan jalan harus tuntas" tegas Vandiko.